

EDUCACIÓN DUAL:

El modelo suizo que Nestlé Chile impulsa en el país para fortalecer la empleabilidad juvenil



Cerca de 200 mil jóvenes en Chile han sido beneficiados con la "Iniciativa por los Jóvenes Nestlé".

Recientemente, 150 jóvenes iniciaron su proceso de aprendizaje práctico en las operaciones de Nestlé Chile, sumándose al programa de formación dual que forma parte de la "Iniciativa por los Jóvenes Nestlé", el cual hace más de una década ha impactado a cerca de 200 mil jóvenes con sus diversos programas como *trainee*, prácticas técnico-profesionales, escuela de aprendices y formación dual.

Este último facilita la incorporación de los jóvenes al mercado laboral combinando la alternancia entre clases en liceos técnico-profesionales con práctica en la empresa, permitiéndoles adquirir experiencia en entornos productivos reales e incorporarse de manera temprana al mundo laboral.

De esta manera, los estudiantes se integraron a las fábricas y centros de distribución de Nestlé en ocho comunas del país, donde son acompañados por maestros guía, colaboradores que orientan, supervisan y transmiten su

experiencia a las nuevas generaciones.

"El desempleo juvenil es una realidad en la cual podemos ser parte de la solución. A través de nuestra 'Iniciativa por los Jóvenes' buscamos fortalecer la empleabilidad juvenil, abriendo oportunidades que pueden marcar la vida de los estudiantes, ya que les permite aprender haciendo y ganar productividad rápidamente, generando un doble impacto: para los jóvenes encontrar trabajo y para las empresas atraer nuevos talentos para el presente y futuro", asegura Juan Esteban Dulcic, director de Recursos Humanos de Nestlé Chile.

Pablo Kusnir, gerente general de Corporación Sofofa, menciona: "Valoramos profundamente el trabajo que ha realizado Nestlé, implementando el Programa de Formación Dual más amplio del país. Este tipo de alianzas nos demuestra que cuando el mundo educativo y empresarial trabajan de manera colaborativa, se generan oportunidades reales para los jóvenes y se construyen trayectorias formativas más pertinentes, que respondan a las necesidades del país y del sector productivo".

En Chile la tasa de desempleo juvenil alcanza el 16,6%, casi el doble de la tasa nacional (8,9%).